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REUNIÃO ORDINÁRIA 

Aos cinco dias do mês de março, às 10 horas, através da plataforma de Webconferência – 

RPN (https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/clediane-clediane-nascimento-santos) ocorreu a 

reunião Ordinária do Comitê Assessor do Bacharelado em Hotelaria e do Núcleo Docente 

Estruturante do Curso e o comitê Assessor do Curso de Tecnologia em Eventos. Estavam 

presentes os seguintes docentes: Darciele Paula Marques Menezes, Clediane Nascimento 

Santos, Bruna Morante Lacerda Martins, Jaciel Kunz, Juliana Niehues Gonçalves de Lima, 

Mayara Roberta Martins, Letícia Indart Frazen, Ligia Dalchiavon, Pâmela Amado Tristão, 

Ricardo Saraiva Frio, Renata Brauner Ferreira, e Wellington Freire de Machado. Justificou-se 

a ausência dos membros do NDE do Curso Superior de Tecnologia: Helena Beatriz 

Mascarenhas de Souza (em afastamento para Pós-Doutorado). As coordenadoras dos Cursos 

do Bacharelado em Hotelaria e Tecnologia em Eventos cumprimentaram e agradeceram aos 

presentes pela participação e deram início à reunião com os seguintes pontos de pauta: 1) 

Coordenação Adjunta de Hotelaria: indicação do nome da professora Letícia Indart Franzen 

como coordenadora Adjunta Pro Tempore do curso de Hotelaria, no qual a professora Letícia 

concordou com a indicação. 2) Discussão sobre área de turismo no Conselho do ICHI: foi 

colocado em discussão sobre a denominação “área de turismo” ou “área hospitalidade” para 

representar os cursos de Hotelaria, Tecnologia em Eventos e Turismo. A professora Ligia 

comentou que não existe na Capes essa nomenclatura de área para os cursos e que foi uma 

informação difundida de forma equivocada no âmbito do Conselho do ICHI. A professora 

Clediane e Darciele apontaram que a junção dos três cursos em uma única área tem 

prejudicado os cursos em sua representatividade e autonomia, nesse sentido o mais 

adequado é cada curso ser uma câmara. Os demais colegas apoiaram e concordaram com a 

fala das professoras Ligia, Clediane e Darciele. Em reunião a maioria aprovou a fragmentação 

das câmaras temáticas dos cursos de Eventos, Hotelaria e Turismo no Conselho do ICHI e 

indicaram a alteração no Regimento do ICHI. 3) Assuntos Gerais: nenhum outro tema a ser 

abordado. Nada mais havendo a tratar, lavro a presente ata, no qual aprovam e tomam ciência 

do conteúdo exposto no encontro os membros do Comitê Assessor do curso Hotelaria, que 

vai assinada por mim. 

Darciele Paula Marques Menezes 

Coordenadora do Curso Superior de Tecnologia em Eventos 


